

VEREINIGUNG FÜR MODELLFLUGSPORT REGENSBURG E.V.



F3A Masters 2024

FAI Competition ID 38771

FAI F3A World Cup Event



Ausrichter/ Organizer	Vereinigung für Modellsport Regensburg e.V.	Vereinigung für Modellsport Regensburg e.V.
Organisationsleitung/ Head of organisation	Joachim Borkhoff	Joachim Borkhoff
Wettbewerbsleitung/ Contest director	Hubert Bäumel	Hubert Bäumel
Internationale Jury/ International Jury	Peter Uhlig Pilot 1 Pilot 2	Peter Uhlig Pilot 1 Pilot 2
Internationale Punktwerte/ International Judges	Dietrich Altenkirch / Deutschland Christian Fuchs / Deutschland Norbert Polatschek / Österreich Walter Martig / Schweiz Edward Wojciechowski / Polen	Dietrich Altenkirch / Germany Christian Fuchs / Germany Norbert Polatschek / Austria Walter Martig / Switzerland Edward Wojciechowski / Polen
Wettbewerbsort/ Competition site	Modellflugplatz Mangolding Anfahrt: 48.95772, 12.20606	Flying site of Mangolding Directions: 48.95772, 12.20606
Programm-Ablauf/ Schedule of activities	Freitag, 31. Mai 2024 09.00-20.00 Uhr Training und Registrierung Samstag, 01. Juni 2024 07.15 Uhr letzte Registrierung 07.45 Uhr Begrüßung und Eröffnung 08.00 Uhr Beginn des Wettbewerbes 19.30 Uhr Abendveranstaltung Sonntag, 02. Juni 2024 08.00 Uhr Fortsetzung des Wettbewerbes 15.00 Uhr Ende des Wettbewerbes 15.30 Uhr Siegerehrung	Friday, May 31, 2024 09.00 a.m. - 8.00 p.m. practice and registration Saturday, June 1, 2024 07.15 a.m. last registration 07.45 a.m. Welcome and opening 08.00 a.m. Start of competition 07.30 p.m. Dinner Sunday, June 2, 2024 08.00 a.m. continuation of competition flights 03.00 p.m. end of competition 03.30 p.m. Awards and closing ceremony
Teilnahmeberechtigung/ Participation entitlement	Teilnahmeberechtigt ist jeder Modellflieger, der im Besitz einer gültigen FAI-Sportlizenz 2024 ist. Die Gültigkeit der FAI Lizenz wird vor dem Wettbewerb anhand der FAI Sporting Licence Database überprüft.	To be qualified as competitor, each pilot has to present a valid FAI-sporting-license 2024 according to the FAI rules. The validity of the FAI Licence will be checked in the FAI Sporting Licence Database in advance of the competition.

VEREINIGUNG FÜR MODELLFLUGSPORT REGENSBURG E.V.

Wettbewerbsregeln/ Competition rules	FAI/CIAM Sporting Code Section 4 – Aeromodelling, Volume F3, Radio Control Aerobatics. Schedules P-25/F-25 Dieser Wettbewerb zählt zum "F3A World Cup 2024".	FAI/CIAM Sporting Code Section 4 – Aeromodelling, Volume F3, Radio Control Aerobatics. Schedules P-25/F-25 This competition is registered as a "F3A World Cup 2024" event.
Anzahl der Teilnehmer/ Number of competitors	max. 35	max. 35
Durchgänge/ rounds	3 Durchgänge Vorrunde P-25 (Wertung der besten zwei) 2 Durchgänge Finale F-25 (Wertung des besten Finalfluges) Der Ausrichter behält sich vor, die Anzahl der Durchgänge und der Finalisten entsprechend der Anzahl der Teilnehmer und der Witterung festzulegen.	3 Preliminary rounds P-25 (Two best counting) 2 Final rounds F-25 (Best counting) The organizer preserves the right to adapt the number of rounds and the number of Final pilots according to the number of competitors and the weather conditions.
Protests	Proteste sind laut Sporting Code schriftlich, bei gleichzeitiger Hinterlegung einer Kautions von EUR 50,00 einzubringen. Die Entscheidung obliegt der Jury und hat vor der Siegerehrung zu erfolgen. Die Rückgabe der Kautions erfolgt nur bei Anerkennung des Protests.	All protests must be presented in written form to the Contest Director during the competition and must be accompanied by deposit of a fee of EUR 50,00. Decision will be taken by the jury in advance of the award ceremony. The deposit is returned only if the protest is upheld.
Anmeldefrist/ Deadline of registry	15. Mai 2024	May 15, 2024
Anmeldung/ Entry	Direktanmeldung unter: www.modellflug-regensburg.de	Register directly at: www.modellflug-regensburg.de
Startgeld/ Entry fee	Das Startgeld beträgt: EUR 80,00 pro Teilnehmer und ist direkt nach Anmeldung zu entrichten an: Raiffeisenbank Regensburg-Wenzenbach Kontoinhaber: Hubert Bäuml VMR IBAN: DE13 7506 0150 0000 0521 16 BIC: GENODEF1R02 Verwendungszweck: World Cup 2024 / Name des Piloten / Anzahl Abendessen Erst nach Eingang des Startgeldes auf dem Konto der Vereinigung für Modellsport Regensburg e.V. ist der Startplatz gesichert. Das Startgeld wird in keinem Fall zurückgezahlt.	Entry fee EUR 80,00 per competitor has to be paid directly after entry to the following bank account: Raiffeisenbank Regensburg-Wenzenbach Account holder: Hubert Baeuml VMR IBAN: DE13 7506 0150 0000 0521 16 BIC: GENODEF1R02 Reference: World Cup 2024 / Name of Pilot / Number of dinners Only after receipt of the entry fee on the account of the Vereinigung für Modellsport Regensburg e.V., the registration is accepted. Under no circumstances there will be a refund of the entry fee.
Kontakt/ Contact	Vereinigung für Modellsport Regensburg e.V. Joachim Borkhoff joachim.borkhoff@online.de	Vereinigung für Modellsport Regensburg e.V. Joachim Borkhoff joachim.borkhoff@online.de

VEREINIGUNG FÜR MODELLFLUGSPORT REGENSBURG E.V.

<p>Haftung/ Liability</p>	<p>Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung für eventuelle Personen- oder Sachschäden.</p> <p>Jeder Teilnehmer muss eine eigene Haftpflichtversicherung besitzen. Der Organisator ist nicht verantwortlich für etwaige Schäden, Verluste, Diebstahl oder Personen- oder Sachschaden.</p> <p>Ein Versicherungsnachweis muss bei der Registrierung erbracht werden.</p> <p>Alle Piloten benötigen eine gültige EU-Betreiberregistrierungsnummer (E-ID), die auf dem/den Modellflugzeug(en) angebracht sein muss. Piloten aus Nicht-EU-Ländern, die über keine Registrierungsnummer verfügen, können sich bei der nationalen Luftraumbehörde in Deutschland registrieren https://www.lba.de/DE/ oder in einem anderen EU-Land und erhalten dort die Registrierungsnummer.</p>	<p>The organizer assumes no liability for any kind of personal injuries or material damages.</p> <p>Each competitor has to have his own sufficient liability insurance. The organizer is not responsible for any other injury, loss, theft or damage to persons or property.</p> <p>Proof of insurance must be provided at registration.</p> <p>All pilots need a valid EU operator registration number (E-ID) which must be displayed on the model aircraft(s). Pilots from non EU countries who don't have a registration number can register at the National Airspace Authority in Germany https://www.lba.de/EN/ or in another EU country and will receive the registration number.</p>
<p>Auszeichnung/ Awards</p>	<p>Jeder Teilnehmer erhält eine Urkunde, die Plätze 1-3 werden mit je einem Pokal ausgezeichnet.</p>	<p>At the Awards ceremony, each competitor will receive a certificate and the best three places will receive trophies.</p>
<p>Zimmerreservation/ Hotel reservation</p>	<p>Bitte Zimmer direkt reservieren. Infos über Hotels/Restaurants unter: https://tourismus.regensburg.de/</p>	<p>To reserve your room please contact the hotels directly: https://tourismus.regensburg.de/</p>
<p>Camping auf dem Flugplatz/ camping</p>	<p>Camping ist ab Donnerstag, 30. Mai 2024 nachmittags möglich.</p> <p>Trainingsflüge sind nur im Rahmen der Platzordnung möglich.</p> <p>Strom (24V) von Solaranlage nur zum Laden von Akkus verfügbar. Nachtruhe ab 23:00 Uhr kein Generatorbetrieb</p> <p>Kein Trinkwasser und kein Strom (220V) verfügbar</p> <p>Toiletten</p>	<p>Camping from Thursday, May 30, 2024 during the afternoon.</p> <p>Non Official Practice, please note the regulations.</p> <p>Electricity (24V) from solar system only available for charging batteries. Nighttime peace from 11.00 p.m. No Generators overnight please</p> <p>No drinking water and no electricity (220V) available</p> <p>Toilette</p>
<p>Verpflegung/ Food and beverage</p>	<p>Auf dem Modellflugplatz erhältlich während des Wettbewerbes.</p> <p>07:00 Uhr Frühstück 12:00 Uhr Mittagessen 15:00 Uhr Kaffee und Kuchen</p>	<p>Available on the flying site during the competition on Saturday and Sunday.</p> <p>07:00 a.m. breakfast 12:00 p.m. lunch 03:00 p.m. coffee and cake</p>
<p>Abendveranstaltung/ Dinner</p>	<p>Samstag, 01. Juni 2024 Einlass um 19:30 Uhr</p> <p>EUR 25,00 pro Person Zahlung mit dem Startgeld.</p>	<p>Saturday, June 1, 2024 Doors open at 07:30 p.m.</p> <p>EUR 25,00 per person Payment with the entry fee.</p>